
ベルマーク便り  
令和３年１１月１５日 

宇谷小学校 ＰＴＡ 

ベルマーク委員 

 

こんにちは！ベルマーク委員です。 

今年もたくさんの方に協力していただきありがとうございます。１０月に集計したところ 

約１５，０００点になり、ベルマーク教育助成財団に送りました。引き続き回収にご協力をお願

いします。 

今回は、ベルマークについていろいろ知ってもらおうとお便りを出すことになりました。 

お付き合いよろしくお願いします。 

 

 

 

ベルマーク回収コーナー  

 

１階英語教室の隣、ＰＴＡ会議室の廊下側の壁にあります。各クラスにも設置しました！ 

ぜひ入れてくださいね！ 

 

 

 

 

 

 

 

ベルマークを集めてどうするの？？？ 


